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TOP 01 Begrüßung 
Um 18:40 Uhr eröffnet Sylvia Kaese die Versammlung. 
Uwe Helmich ist im Urlaub und hat am 29.08.2016 schriftlich seinen Rücktritt als Bezirksjugendleiter erklärt. 
Ralf von Gratowski als sein Stellvertreter übt seit diesem Zeitpunkt diesen Posten aus. 
 
TOP 02 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 03 Wahl eines Protokollführers / Protokollführerin 
Die Protokollführung übernimmt Brigitte Müller. 
 
TOP 04 Feststellung der Stimmberechtigung 
Die Anzahl der Stimmen beträgt 48 aus 17 Vereinen. 
 
TOP 05 Genehmigung des Protokolls vom 19.08.2015 
Das Protokoll vom 19.08.2015 wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 06 Berichte 
 
a.)  Südwestfalen:    Alle Maßnahmen konnten ordnungsgemäß durchgeführt werden. 
                                        Die Zahl der interessierten Ausrichter lässt nach. 
 Bochum-Ennepe:   Hier finden Großturniere in der U9 und U12 mit 300 TN statt. 
     Bei der U18 hingegen lassen die TN-Zahlen nach. 
     Der WF Kreis-Pokal der U15 wurde erkämpft. 
     Auch in Bo-EN mangelt es an Ausrichtern. 
     Vereins-Turniere sprengen den Rahmen, da hier keine lizenzierten  
     Kampfrichter schiedsen. 
 Ostwestfalen:      Der stellv. JL berichtet, dass erst zwei Maßnahmen stattgefunden hatten. 
     Der Rest käme erst noch. Bis dato alles i. O. 
 Unna-Hamm-Dortmund: Alles gut gelaufen, keine Probleme. 
 
b.) Bezirksjugendleitung:   siehe Anlage 
 
c.) Bezirkskampfrichterreferent:  Die stellv. Bez-Kampfrreferentin informiert über die Einsetzung einer  

Kommission zwecks Beobachtung und Förderung unserer KR. 
Sie besteht aus: Friedrich Salewsky, Brigitte Müller, Astrid Behrla  
und Karlheinz Stump; Stephan Bode ist Berater. 
In diesem Jahr steht Christoph Paris zur Bundes-B Prüfung an. 
 

d.) Bezirkstrainer:     Kristina Secertzis (Nachfolgerin von Astrid Behrla (geb. Pohl) und  
Sebastian Podsadoczny haben die ersten Kaderabzeichen vergeben. 
Die jüngeren Judoka haben Defizite beim Thema Armhebel. 
Vier Lehrgänge pro Jahr finden in Witten statt. 
Beim NRW-Pokal 2016 wurde der 3. Platz erreicht (2015 = 4. Platz). 
Die Athleten aus Arnsberg haben in diesem Jahr bei den Westdeutschen 
Maßnahmen etliche Erfolge erzielt – die Trainer sind zufrieden. 

 
TOP 07 Aussprache zu den Berichten 
Bei der Aussprache zu den Berichten wurde die Einrichtung der KR-Kommission positiv bewertet. 
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TOP 08 Wahl eines Versammlungsleiters / einer Versammlungsleiterin 
Als Versammlungsleiter wurde Dieter Joosten vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
 
TOP 09 Entlastung der Bezirksjugendleitung 
Dieter dankte für die geleistete Arbeit der Bezirksjugendleitung und schlug die Entlastung „en bloc“ vor. 
Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen. Die Bezirksjugendleitung wurde einstimmig entlastet. 
 
TOP 10 Losen der Sportkreise für das Sportjahr 2017 
Für das Sportjahr 2017 wurde wie folgt gelost:  Kreis Unna-Hamm-Dortmund Los-Nr. 1 
                    Kreis Ostwestfalen  Los-Nr. 2 
                    Kreis Bochum-Ennepe  Los-Nr. 3 
                    Kreis Südwestfalen  Los-Nr. 4 
 
TOP 11 Vergabe von Meisterschaften und Turnieren für das Sportjahr 2017 
siehe Anlage     
 
TOP 12 Anträge 
Es lagen keine Anträge vor. 
 
TOP 13 Verschiedenes 
Kristina Secertzis hat eine Anfrage vom Goethe-Gymnasium Bochum zwecks Sichtung für den Judosport 
erhalten. Bez.-Schulsportbeauftragter Karlheinz Stump ermunterte sie zu dieser Durchführung. Wenn die Schule 
als Träger dieser Veranstaltung Kristina anfordere bestehe sämtlicher Schutz. 
 
Sylvia machte den Vorschlag, die Bez.-Versammlung im Zusammenhang mit einem Turnier durchzuführen. Die 
Versammlung sprach sich für die Beibehaltung der derzeitigen Handhabung aus,  da der zeitliche Rahmen bei 
einer Maßnahme fraglich sei. 
 
Yvonne Schneider sprach das Amazonen-Turnier an: drei Matten lagen aus, aber es wurde nur auf zwei Matten 
gekämpft. Zudem wurden die Kämpfe für die Siegerehrungen unterbrochen, was für die Kämpferinnen nicht 
sinnvoll ist. Auch das Mattenabbauen bei der letzten Siegerehrung störte. 
Sylvia machte den Vorschlag: Vier Urkunden und Medaillen sowie Klebezettel für die Judopässe an die Tische zu 
geben. Dort werden die Daten eingetragen, und die Siegerehrung auf der entsprechenden Matte durchgeführt. 

 
 

Der nächste Bezirksjugendtag findet am Donnerstag, den 07.09.2017, um 19.00 Uhr im Kreis Ostwestfalen 
statt. 
 
Ende der Versammlung: 20.10 Uhr 

 


